
ーー学業との両立は？
高校3年の春休みから塾に通い始めました。
それ以前の1、2年生の頃は、定期テスト前は毎日23時くらいまで
勉強して頑張っていましたが、日付けが変わるまで勉強することはなかったです。

ーー大学進学後は？
プレーヤーとしてラグビーをすることはないと思いますが、
大学のラグビー部のマネージャーになって、トレーナー業含めてできればと思っています。
将来的には理学療法士としてテーピングをしたり、アスリートのサポートもできたらと考えています。
2019ラグビーW杯では、ボランティアスタッフなどとしてでもいいので、
何らかの形で携わることができたら嬉しいです。

ーーSCIXラグビークラブに入ったきっかけは？
一年上の先輩がSCIX女子ラグビークラブに入っていて、
「一緒に行こう！」と誘ってくれたんです。
高校の部活でもラグビーはしていたものの、
やはり女子だけの試合に出たかったので。
学校でやっているだけだと、ラグビーをやっている女の子とは
なかなか出会えないんですが、なかなか出会えないんですが、
SCIXに入ったことでラグビー好きな女の子が集まってくるので
人脈も広がりました。
練習前後にガールズトークもできてオフの時間も楽しかったです。

ーーSCIXラグビークラブの練習環境や練習内容は？
学校では土のグラウンドなので傷が絶えませんでした。
それに比べてSCIXは人工芝のグラウンドでできますし、
クラブハウスも使わせてもらえるので
環境的にとても恵まれていると思います。
週1回、2時間ほどの限られた時間での練習ですが、
ゲーム感覚の、試合をイメージした練習内容で、ゲーム感覚の、試合をイメージした練習内容で、
楽しみながら技術力が向上できるメニューをコーチが組み立ててくれるので、
楽しく取り組むことができました。

ーー男の子と一緒にラグビーをするのは怖くなかったですか？
入部したての頃はアタリの練習とかはできなかったんですが、
学年が上がるにつれて男の子に混じって一緒に練習していました。
高校生ともなると確かに体格差は出て来ますけど、
特に怖さとかはなかったです。

ーーラグビーの好きなところは？
助け合ったり、フォローしたり、
全員で仲間意識をもってやるところが好きです。
「ONE FOR ALL,ALL FOR ONE」の精神が好きです。

ーーラグビーを始めたのは？
小学校5年生の時に、弟の体験ラグビーに一緒に行ったのがきっかけです。
女の子は同い歳では私ひとりだったんですが、やってみて楽しかったので
一緒にやり始めました。でも、女の子がひとりだったこともあって、
あまり馴染めなかったので小学校で辞めて、中学ではソフトテニス部に
入りました。高校ではラグビー部のマネージャーをしようと思っていたんですが、
弟がラグビーを続けているのを見ていて、弟がラグビーを続けているのを見ていて、やはりマネージャーではなくて
自分で身体を動かしたいと思い始めて…。ちょうど私が進学する高校の
ラグビー部に女子の先輩が一人居るというのを聞いたので、
私もマネージャーではなくてプレーヤーとして入部することにしたんです。
それが高校でラグビーを始めたきっかけです。
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